

UNA POSICION CONTRA LA REGRESION Y LA VIOLENCIA !!

En su Declaración Política del 17 de abril el Comité Ejecutivo del Comité Central del Partido Comunista de Colombia, trazó una clara orientación sobre el problema de las candidaturas presidenciales. De acuerdo con ella es necesario definir ya posiciones concretas ante el dilema planteado por dos candidaturas presidenciales.

Una es la de Jorge Leyva, siniestro personaje que representa un pasado de violencia y terrorismo contra el pueblo, de frío cálculo politiquero a costa de la tragedia de miles de colombianos, de anulación de las libertades democráticas y de escarnio a los derechos humanos. Las primeras declaraciones de Leyva como candidato presidencial han sido llamamientos al sectarismo político y religioso tradicional e invitaciones abiertas para redoblar la violencia.

La otra es la candidatura de Alberto Lleras Camargo quien, a pesar de sus posiciones antipopulares y anticomunistas, expresa en cierta medida un proceso de recuperación democrática con muchas limitaciones.

Los Comunistas no creemos que Lleras Camargo, por sus antecedentes y por su posición política actual, esté en capacidad de emprender la solución de los agudos problemas económicos y sociales que determinan la profunda crisis del país. Pero consideramos al mismo tiempo, que bajo el Gobierno de Lleras Camargo el proletariado y el pueblo trabajador podrán tener la facilidad de ampliar las libertades democráticas y de avanzar firmemente en la conquista de sus derechos, en la medida en que se unan estrechamente y actúen de manera colectiva y organizada.

El Partido Comunista, que ha criticado abiertamente las posiciones antidemocráticas de **LLERAS CAMARGO**, apoya ahora su candidatura presidencial, sólo como una manera de contribuir a un categórico rechazo de la violencia terrorista y del sectarismo tradicional que encarna el señor Leyva. El Partido Comunista está decididamente por el camino pacífico constitucional y legal de desarrollo de las luchas sociales y políticas. Y al tomar la decisión de votar por un candidato que es un adversario ideológico y político definido, al que seguramente seguirá criticando en muchas de sus actuaciones de gobernante, lo hace por que considera que **LLERAS CAMARGO**, representa en estos momentos un retorno a las vías institucionales del país desconocidas desde el golpe de estado contra el Congreso en noviembre de 1949.

Con la elección de Lleras Camargo, se va a cerrar una etapa del recortado proceso de recuperación democrática que ha dirigido hegemónicamente la gran burguesía. Una nueva etapa debe comenzar en la que el desarrollo de las grandes luchas del pueblo colombiano con la clase trabajadora al frente, aseguren la democratización real del país, la plena independencia de la nación, la reforma agraria democrática y el mejoramiento del nivel de vida del proletariado.

**Secretariado del Comité Ejecutivo del
C. Central del Partido Comunista de
Colombia.**

Bogotá, abril 26 de 1958

UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS

UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS
UNEO
Campaña Estudiantil 10 de Mayo de 1958
Cali, Sede del II Gran Congreso

COMISION QUINTA

SITUACION DE LA UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS FRENTE A LOS PROBLEMAS ESTUDIANTILES DEL MUNDO

LA UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS (U.N.E.C.), TENIENDO EN CUENTA LA NECESIDAD DE FICJAR CLARA Y CATEGORICAMENTE SU POSICION FRENTE A LOS PROBLEMAS QUE AFECTAN A LAS JUVENTUDES ESTUDIANTILES DEL MUNDO,

DECLARA:

PRIMERO- Que la UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS (U.N.E.C.) es una organización esencialmente democrática, absolutamente autónoma y gremial.

SEGUNDO- Que persigue como fines principales:

- A)- La unidad del estudiantado colombiano;
- B)- La defensa de los principios democráticos consagrados en la Carta de los Derechos Humanos;
- C)- La plena realización de los postulados que identifican a nuestra organización, expresados en sus Estatutos.

TERCERO- Que conforme a los fines consignados, MANIFESTAMOS:

- A)- Que la UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS (U.N.E.C.) es completamente independiente de los organismos estudiantiles internacionales existentes;
- B)- Que en consecuencia, no se AFILIARA a ninguno de ellos, para salvaguardar su libertad de juicio frente a los problemas estudiantiles que se presenten;
- C)- Que en la necesidad de no marginarnos a las luchas de las juventudes estudiantiles del mundo, LA UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS (U.N.E.C.) se reserva el derecho de aceptar las invitaciones a certámenes estudiantiles, cuyos lineamientos conculquen claramente con nuestros principios democráticos, y a rechazar enfáticamente las que pugnen con ellos.

PARAGRAFO- La UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS (U.N.E.C.) en miras a desarrollar y aumentar las relaciones culturales con los demás países, propiciará el intercambio real de libros, conferenciantes, investigadores científicos, y la realización de festivales, folklóricos, artísticos, deportivos, etc..

CUARTO- Que, en relación con las luchas estudiantiles latino-americanas contra las dictaduras, y en general contra todos los regímenes y procedimientos antidemocráticos en el mundo entero, condenamos:

- A)- Los métodos de violencia, coacción y persecución, como sistemas de gobierno que impiden la libre manifestación del pensamiento y la libertad e independencia de los pueblos;
- B)- Las discriminaciones de toda índole que impiden el acceso a la cultura.

QUINTO- Conscientes del significado histórico de la época, y fieles a nuestro ideario establecido, apoyamos las luchas que los movimientos estudiantiles del mundo desarrollan y emprenden por la cultura y dignificación de sus países.

ES FIEL COPIA.

GUIDO MÉRCEDES B
SECRETARIO

COMITE EJECUTIVO - UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS (U.N.E.C.)

UNION NACIONAL DE ESTUDIANTES COLOMBIANOS
UNEO
Campaña Estudiantil 10 de Mayo de 1958
Cali, Sede del II Gran Congreso

A-12-17